



Bisoños Usuarios de GNU/Linux de Mallorca y Alrededores | Bergantells Usuaris de GNU/Linux de Mallorca i Afegitons

## Linus habla de las razones de lanzar el 2.4 (4960 lectures)

Per Ricardo Galli Granada, [gallir](http://mnm.uib.es/gallir/) (<http://mnm.uib.es/gallir/>)

Creado el 17/01/2001 00:00 modificado el 17/01/2001 00:00

*En esta copia de un mensaje de Linus en el que explica, muy seriamente, las razones principales porque hizo el lanzamiento público del 2.4*

En está [página](#)<sup>(1)</sup> de [LWN](#)<sup>(2)</sup> hay una copia de un mensaje de Linus Torvalds explicando las razones del lanzamiento del 2.4.

Básicamente dice que la gente ni las empresas que hacen distribuciones importante (menciona a RedHat, SuSE y Debian) cambiará inmediatamente al 2.4. Que aunque haya habido comentarios muy favorables del nuevo kernel, eso no importa a la gente que busca estabilidad. Estos últimos harán la transición suavemente y esperaran un tiempo, leyendo la lista linux-kernel para ver su evolución, antes de usarlo en explotación.

Dice también que aunque el 2.4 está muy probado por el "entorno" de desarrollo, la única forma de mejorarlo es haciendo que lo pruebe más gente. Ésta es la razón del fundamental del lanzamiento.

--ricardo

---

### Lista de enlaces de este artículo:

1. <http://lwn.net/2001/0111/a/lt-testing.php3>
2. <http://lwn.net>

---

E-mail del autor: [gallir\\_ARROBA\\_uib.es](mailto:gallir_ARROBA_uib.es)

Podrás encontrar este artículo e información adicional en: <http://bulma.net/body.phtml?nIdNoticia=415>